



Comenzó en República Dominicana XXVIII Cumbre Iberoamericana

Description

Los líderes de América Latina y el Caribe, España, Portugal y Andorra comenzaron aquí la XXVIII Cumbre Iberoamericana de Jefes de Estado y de Gobierno, bajo el lema “Juntos por una Iberoamérica justa y sostenible”.

La cita, a la cual concurren los países miembros de la también conocida como Comunidad Iberoamericana de Naciones, buscará la obtención de resultados concretos que tengan un impacto positivo en la calidad de vida de los iberoamericanos.

Lo anterior lo expresó el secretario general iberoamericano, Andrés Allamand, al intervenir en el acto inaugural efectuado anoche en la Fortaleza Santo Domingo, ubicada en la Zona Colonial.

Allamand señaló que esta será una cumbre dedicada a las personas y dirigida a tener resultados concretos y para lograrlos se someterá a la consideración de los países, la Carta Medioambiental Iberoamericana, la Estrategia de Seguridad Alimentaria y la Carta de Principios y Derechos Digitales.

Por su parte, el presidente dominicano, Luis Abinader, al hablar ante los presentes subrayó la unidad existente entre los países de la comunidad iberoamericana no solo por las lenguas, la historia o la geografía, “son más lazos los que nos unen que los que nos separan”.

Y expresó como “la divina providencia colocó a los dominicanos en el centro del continente, nexo entre Europa y el Nuevo Mundo. Hoy, en un momento crucial para la humanidad, cuando nos enfrentamos a un cambio de época, paradigmas que dábamos por sentados, por ello es necesario buscar una utopía posible”.

El mandatario también recordó que la región enfrenta retos comunes los cuales requieren respuestas colectivas.

Finalmente dijo: “nos queda un largo camino por recorrer, y en esa andadura, hace falta que, como líderes en quienes han depositado su confianza nuestros pueblos, desarrollemos la capacidad para superar las diferencias políticas y dialogar de forma sincera y amigable”.

Para la obertura de la inauguración fue presentado un espectáculo artístico de gran colorido y calidad, el cual fue ovacionado por los participantes.



Concluida la actividad inicial de la Cumbre, los gobernantes participaron en una cena ofrecida por el jefe de Estado de esta nación a sus homólogos presentes y jefes de delegaciones e invitados.

Hoy desde las 09:00, hora local, sesionará el evento en el Centro de Convenciones del Ministerio de Relaciones Exteriores dominicano, en el cual los jefes de Estado y de Gobierno intervendrán, y posteriormente serán aprobados los documentos de la Cumbre, entre ellos la Declaración de Santo Domingo.

Fuente: El Maipo/PL

Date Created

Marzo 2023